
Ata nº 418

Aos 18 dias do mês de dezembro do ano de dois mil e treze, na sala duzentos e

nove da Galeria  Universitária,  às oito  horas e trinta  minutos, realizou-se a sexta

reunião  ordinária  da  Comissão  Interna  de  Prevenção  de  Acidentes  (CIPA)  da

Universidade de Caxias do Sul, sob a presidência da Senhora Odete Araldi Bortolini,

com  a  presença  dos  representantes  da  empregadora,  Sabrina  Carra,  Vanisse

Zancan, Delma M. Duarte e Roberto C. Ramos. Representantes dos empregados:

Luis A. Casali, Maria Bernardi, Anderson H. Tonolli, Ourivan L. dos Santos e Marcos

Leandro F. Hübner. Como representante do SESMT, estava presente Rosmari B. da

Silva.  Ausência com justificativa: Julcimara S. Rossi e ausência sem justificativa:

Ana Claudia  F.  Borges,  Humberto A.  de  Oliveira  e Gerson L.  Cavalli.   A Odete

explanou  acerca da reunião com o prof.  Rossano Sartori  Dal  Molin -  diretor do

CCBS, prof. Ricardo Rech - prof. do curso de Ed. Física e profa. Monica de O. Mello,

coordenadora do curso de Ed. Física quando foi  discutido o projeto da ginástica

laboral.  O  prof.  Ricardo  mencionou  já  ter  carga  horária  para  esse  projeto,  cuja

atividade acontece na Biblioteca Central. A intenção seria começar pela Central de

Atendimento e depois contemplar todos os setores da Instituição. A Delma discorreu

sobre o andamento da atualização do site da CIPA, informando já ter analisado com

o SESMT o que deveria ser mantido e o que poderia ser excluído. A Vanisse falou

sobre o calendário da medicina preventiva para o ano de 2014, cujas palestras serão

direcionadas para: saúde do adulto, saúde da mulher e saúde mental. O Luis falou

da necessidade de colocar uma grade de proteção nas máquinas que cortam grama,

pois  muitas  vezes  são  jogadas  pedras  nos  carros  e  nas  pessoas  que  estão

transitando. A Rosmari disse que o assunto já foi abordado e que os funcionários

não usaram a grade de proteção, pois esta é muito pesada. A Sabrina sugeriu isolar

a  área onde a  grama é  cortada,  como já  acontece no Bloco 57.  Outro  assunto

abordado foi a existência de muitos buracos na cidade universitária: atrás do Bar

Palli, entre a passarela coberta e a parede do bar, perto do Banco Santander, atrás

do Bloco K. E para constar, eu, Maria Bernardi, Secretária da CIPA, lavrei a presente

ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos os integrantes da CIPA. 


